

Traditionelles Eiertüpfen 2025

Am Mittwochabend, 16. April, folgten 27 Satus-Turnerinnen/Turner der Einladung zum Eiertüpfen ins Restaurant Bistro Z. Dieser Anlass wird traditionell am Mittwoch vor Ostern durchgeführt. Es war ein gelungener Abend, bei dem viel geredet, gelacht und natürlich auch Eier getüpfelt wurden. Danke an Hans-Rudolf Streit für das Organisieren und dem Bistro Z für die Bereitschaft, das Restaurant für diesen Anlass offen zu halten.

Im kommenden Jahr ist unser Eiertüpfen am Mittwoch, 1. April – am Tag der Scherze. Hoffentlich kann dann dieser Anlass wieder durchgeführt werden.



Sport + Fitness

- Leichtathletik
- Gymnastik
- Spiel
- Spass
- Unihockey

